# GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL CONGRESO



#### A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

El Grupo Parlamentario Popular en el Congreso al amparo de lo dispuesto en el artículo 180 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente Interpelación urgente al Gobierno sobre la situación de las reformas estructurales que la economía española necesita para crear empleo y consolidar la recuperación económica, para su debate en el próximo Pleno.

Madrid, 20 de mayo de 2010

Fdo. Soraya SAÉNZ DE SANTAMARÍA ANTÓN
PORTAVOZ

## GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL CONGRESO

#### **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

La economía española es, de todas las grandes economías desarrolladas, la que más gravemente está sufriendo los efectos de la crisis económica en el mercado de trabajo, en las cuentas públicas y en su capacidad de crecimiento.

Desde el inicio de la crisis, en España se ha destruido el 64% de todo el empleo destruido en la zona euro, y el 39% del empleo destruido en toda la Unión Europea. La tasa de paro en España, 20,05%, duplica la media de la Unión Europea.

Nuestras cuentas públicas han sufrido un desajuste sin precedentes, en cuantía y en ritmo de deterioro. El déficit de las Administraciones Publicas ha aumentado en 13 puntos en dos años y la deuda pública ha pasado del 36,1% del PIB en 2007 a un estimado 65,9% del PIB a finales de este año. Nuestra Hacienda Pública es la que más ingresos ha perdido de todos los países del euro, 6 puntos del PIB, frente a 1 punto de media en la zona euro.

La recuperación económica en España está siendo la más tardía y la más débil de las grandes economías europeas. Los datos de crecimiento del primer trimestre, siguen reflejando los problemas de la economía española para consolidar una senda de crecimiento. La mejoría procede exclusivamente del consumo, en mayor medida público que privado, mientras que la inversión intensifica su retroceso.

La acumulación de todos estos desequilibrios ha sido revelada y su corrección objeto de numerosas recomendaciones, que el Gobierno ha ignorado reiteradamente, tanto por parte de la Comisión Europea como de Organismos Internacionales, como del propio Grupo Popular. El resultado es una enorme vulnerabilidad de nuestra economía ante cualquier acontecimiento externo o interno.

### GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL CONGRESO

Por ello, no es de extrañar que, los problemas que se han producido en los mercados europeos de deuda pública, como consecuencia del riesgo de insolvencia de algún Estado Miembro del euro, hayan tenido un efecto contagio en las economías europeas con una posición financiera más vulnerable, entre las que se encuentra la española. Por todo ello, y en aras de preservar la estabilidad de moneda única, el Ecofin ha endurecido las exigencias a nuestro país para que acelere el necesario ajuste fiscal y proceda a adoptar de manera inmediata un programa con medidas concretas de recorte del gasto público adicionales a las ya anunciadas.

Previsiblemente, este plan de ajuste presupuestario, unido a la subida de impuestos, tendrá efectos negativos sobre la actividad económica y, en consecuencia, en ausencia de reformas estructurales, no se logrará el objetivo de reconducir nuestras finanzas públicas a un escenario de sostenibilidad.

Por ello, es imprescindible acompañar el recorte del gasto público de las reformas estructurales necesarias, capaces de impulsar la recuperación económica y la creación de empleo. Sólo así, nuestra consolidación fiscal sea creíble.

Por todo ello, el Grupo Parlamentario Popular presenta la siguiente Interpelación urgente al Gobierno sobre la situación de las reformas estructurales que la economía española necesita para crear empleo y consolidar la recuperación económica.